



El exfutbolista se recupera en su hogar, acompañado por sus hijos

## Gissella Gallardo habla del alza de presión de Mauricio Pinilla: quedó fuera de la Teletón

EQUIPO TIEMPO LIBRE

**I**ba todo bien en el denominado Pulso Digital de la Teletón (los telefonistas). Hasta que, alrededor de la medianoche, uno de sus integrantes, Mauricio Pinilla, comenzó a descompensarse. Tras aguantar un rato, pasadas las 3 de la madrugada, el exfutbolista fue asistido por paramédicos del evento para estabilizarlo. Se lo monitoreó dos veces para revisar que estuviera bien. Sin embargo, al no ver mejoría, fue enviado a descansar a su hogar, por lo que no pudo retornar al panel integrado por deportistas, influencers, humoristas y periodistas.

"Hola amigos y amigas. Ayer (viernes) sufrí un alza de presión severa que me obligó a dejar el Pulso Digital. Ya estoy mejor en casa, descansando. Agradezco la preocupación y me haré un chequeo correspondiente en los próximos días. Un abrazo grande a todos. Una lástima no poder seguir ayudando. Estaba muy ilusionado, pero la salud es lo primero", escribió Pinilla en su Instagram (@pinigo19).

Al respecto, Gissella Gallardo, exesposa de Pinilla, explica que el exseleccionado nacional que a eso de las 12 de la noche, Mauricio "empezó a decirme que se sentía mal. Aguantó como hasta las 3 de la mañana".

Añadió que "ya está bien. Recuperándose en casa y los niños lo están regalando".

### ¿Fue un susto?

"También el cansancio de la semana, pienso".

Gissella, de igual modo, revela que la descompensación de Pinilla en la cruzada solidaria lo dejó triste, ya que "estaba muy ilusionado con estar en su primer año en la Teletón, pero la salud es lo más importante", manifiesta.

Por su parte, Daniel "Huevo" Fuenzalida compartió con Mauricio Pinilla antes de la medianoche y lo notó en buen estado de salud. "Lo vi un par de veces. Estuvimos, incluso, ahí juntos, nos abrazamos. Estuve con Nicolás (Massú), con Fernando (González), todos juntos", relata sobre la primera noche de la campaña.

### O sea, ¿no lo vio sentirse mal?

"No, por lo menos lo que yo vi, no. Lo vi bien y, como te digo, nos abrazamos, no nos veíamos hace tiempo con Mauricio".

### En el escenario, ¿nadie se dio

Gissella Gallardo cree que el cansancio de la semana le pasó la cuenta a su expareja.



RICHARD SALGADO

### cuenta que se sentía mal?

"No, de hecho él estaba sentado, bien, y por ejemplo, salimos a cantar, no sé si el cómputo o la cuenta y estuvimos un rato conversando con Fernando, con Nicolás y con Mauricio".

Sobre la situación médica de Mauricio Pinilla fue consultada la organización de la Teletón. Pese a los intentos, no hubo respuesta al respecto.

### Otra enferma

La influencer Ignacia Antonia también se sintió mal durante su participación en Pulso Digital de la Teletón. La joven presentó malestar estomacal y náuseas, y dejó el escenario mientras era asistida por personal médico del lugar. "Me pincharon y se me pasó", comenta la tiktoker, quien luego continuó su participación de manera entusiasta. Fuenzalida cuenta que ella "se sintió mal, un problema estomacal, y se fue. La Ignacia nos ha acompañado mucho, nos acompaña a la gira, andaba en todos lados. Anoche (viernes) se ausentó de un minuto a otro, pero claro, se tiene que haber sentido muy mal. Llegó con su papá".



MARIOLA GUERRERO

Pinilla previo a su alza de presión.